auch nur einen — doch dafür recht langen Brief von Dir erwarten.

## Siebenter Brief.

Noch immer keine Nachrichten von Dir! — Ich weiß nicht, welchem Jufall ich dies zuschreiben soll; denn gebe der Himmel, daß es kein Unfall seyn möge, der Dich vom Schreiben abgehalten hat. Nein, ich will den bangen Besorgnissen meines Herzens kein Gehör geben, ich will diese trüben Ahnungen ersticken, die mich so oft mit solcher Gewalt ergreisen, daß ich auf Flügeln des Windes zu Dir hineilen und mich mit meinen eignen Augen überzeugen möchte, mit welchen grundlosen Borspiezgelungen und Traumgesichten sie mich ängstigen. Tausend Mal des Tages sage ich mir, daß, wenn Du krank wärrest, Dein guter Mann mir ohne Zweisel, wenn auch nur in einigen Zeilen, Nachricht davon gegeben haben würde; tausend Mal wiederhole ich mir, daß Dein Brief ja kann verloren gegangen seyn, oder daß das